



Últimas Noticias

Finanzas personales

\$ Dólar hoy

Política

Indicadores



[Tendencias](#) > Decisión De Petro De Quitarle Recursos Al Canal Del Dique | Petro Buscará Cobrar Impuesto Al Patrimonio | Poderosa Multinacional Que Es Aliada Del M

Ecopetrol, noticias y análisis de interés Acciones Ecopetrol Noticias de Minería y Energía Noticias económicas importantes

Ricardo Roa: revelan fecha de primera imputación contra el presidente de Ecopetrol

El equipo jurídico de Roa afirmó que el directivo seguirá en la compañía pese a las acusaciones de la Fiscalía.



Por: Manuel Alejandro Correa - 2026-02-10



Ricardo Roa deberá responder ante la justicia por dos casos que le imputará la Fiscalía General de la Nación. Imagen:
Presidencia y Valora Analitik

Comártelo en:



Las autoridades colombianas revelaron la fecha de la primera audiencia de imputación de cargos contra Ricardo Roa, presidente de [Ecopetrol](#). Esta será el 11 de marzo de 2026. Se le imputarán cargos por supuesto tráfico de influencias con la compra de un apartamento y una supuesta violación de topes en la campaña.

Por otro lado, Juan David León, abogado de Roa, fue enfático en que él no renunciará y que la decisión tendrá que pasar por el gobierno corporativo, es decir, por la Junta Directiva de la compañía, a lo que agregó, en entrevista con Blu Radio, que no es culpable de un presunto tráfico de influencias y que en el caso opera la presunción de inocencia, frente al otro proceso por exceder los montos en la campaña **Petro Presidente**.





Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol. Foto: ANH.

Todo comenzó con la imputación de cargos del ente judicial por una presunta violación de los topes de campaña en la campaña que llevó a Petro a la presidencia de Colombia, y también por un supuesto tráfico de influencias en la adquisición de un apartamento en el barrio Chicó, en Bogotá, que es una zona exclusiva de la ciudad.

En la agenda mediática se afirmó que el metro cuadrado por el cual Roa compró la propiedad, al norte de la ciudad, **fue de \$6 millones**, [cuando esta propiedad tiene un valor por metro cuadrado más alto](#).

Decisión clave en
materia ambiental
habilitaría
inversión

El abogado dijo que el contrato que estableció el directivo con la empresa Princeton International para la adquisición de esa vivienda está acreditado y que cuentan con todo el soporte documental, declaraciones de personas que interviniieron en el proceso, **entre otros detalles presentados a la Fiscalía**, según lo manifestó también en La FM.



Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol

"El origen de los recursos con los cuales el doctor Roa pagó su apartamento no son propios, sino que muchos de ellos derivan de un tema crediticio con entidades financieras que le prestaron una gran cantidad de recursos para poder adquirir el inmueble. Esa fue la negociación que se hizo con **Princeton International** por un valor que estaba establecido y que correspondía a lo que en ese momento era el valor comercial de un bien inmueble con esas características", dijo.

Argumentó en la emisora mencionada que la valorización de un bien inmueble no solo depende de su tamaño o de la zona, [sino también del estado de la propiedad](#).

Destacado: [Ricardo Roa no renunciará a la presidencia de Ecopetrol pese a imputación de cargos de la Fiscalía](#)

Además, negó que hubiese existido una violación de topes en la campaña Petro Presidente en 2022, expresando que hubo gastos juiciosos, organizados y estructurados a través de contratos y manuales establecidos con la finalidad de evitar cualquier inconveniente legal. Cabe señalar que, **el Consejo Nacional Electoral declaró que sí se volaron los topes tras un fallo en 2025**.

Tags: [ecopetrol](#), [empresas](#), [energía](#)

[Inicio](#) - [Ecopetrol, noticias y análisis de interés](#) - Ricardo Roa: revelan fecha de primera imputación contra el presidente de Ecopetrol



[Inscríbete a nuestro boletín de noticias](#)



[Síguenos en WhatsApp channels](#)



[¿Ya eres Premium? Suscríbete acá](#)

También te puede interesar:



Utilidades de Ecopetrol se habrían desplomado 35 % en el cuarto trimestre de 2025: Morgan Stanley



Gobierno Petro buscará cobrar impuesto al patrimonio a 15.000 empresas en nueva emergencia económica



Senadora Aida Quilcué habría sido secuestrada en Colombia; autoridades confirman operativos de búsqueda



VALORA
ANALITIK

S X in I D Y f t

Contacto

Cr 43A No. 5A - 113 Of. 2020 Edificio One Plaza - Medellín (Antioquia) - Colombia
(+57) 321 330 7515
Email: info@valoraanalitik.com

Comercial y pauta

Información
Inscríbete gratis

Inscríbete

Valora Analitik Newsletter

Te recomendamos leer:

Decisión clave en materia ambiental habilitaría inversión estratégica en el sur de Córdoba

Ver más Cerrar